

昨年に続き令和5年度もご意見・苦情との報告を致します。皆様からのご意見を基に改善していき、必要とされる保育園づくりを目指してまいります。

今回は3月23日付けの意見箱への投書がありましたことを報告いたします。

- ① 毎日の持ち物につて紙おむつを10枚入れると荷物がかさばり重たくなります。(0～1歳児)一人ずつロッカーがあるようですので10枚常備し、補充として4～5枚を毎日持たせるのはいかがでしょうか？(実際10枚使う事はあまりないと思います。)
- ② 登園の際に子どもたちを預けた後、車内で長くスマホを触っている保護者が見られます。おそらく連絡帳の入力だと思いますが、駐車場台数に限りがありますので混雑時に困っています。速やかに駐車場から出るようお願いしたいです。

以上2点について職員会議で話し合いを致しました。

- ① の紙おむつの件につきましては実際に毎日10枚使用することはほとんど無いとの事でしたので5枚は園で預かる事に致します。詳細は各クラスのコードモン連絡より致しますのでご確認よろしくお願ひします。
- ② については保護者の皆様へのご協力もお願い致します。皆様がスムーズにそして安全な登降園の送迎をするためには一人ひとりのご理解ご協力が必要になってまいりますので携帯電話、スマホの操作については駐車場ではご遠慮ください。送迎が終わり次第、次利用する方の為に駐車場を空けて頂けると助かります。特に朝の登園時は時間帯が重なる為混雑することもあります。基本的に白線の引かれた保育園の駐車場へ停めてください。どうしても保育園駐車場が空かない場合には添付しています駐車場配置図を参考に臨時に駐車してください。

貴重なご意見ありがとうございました。今年度もより良い保育園づくりに向けて皆様のご意見を頂けたらと思っております。どうぞよろしくお願いいたします。

みや保育園園長 宮里 志保

朝夕の風の気持ちよさが感じられ季節が徐々に秋へと変化していていることが感じられるようになってきました。インフルエンザが猛威をふるっていますが皆様の体調は大丈夫でしょうか？

10月に2通の意見箱への投稿があったことをご報告いたします。内容については以下の通りとなっております。

- ① リトミックだけでなく体操や英語、沖縄の文化でもある舞踊（エイサー等）や空手等も取り入れてほしいです。（少額の月謝が発生しても良いです）
- ② 体操服の購入をした方が良いと思います。（園行事等で便利だと思います。）
- ③ もっと園外保育を取り入れてもらえるとありがたいです。他の園に比べて園外保育（公園、施設見学等）が少なく感じるのですが園バスがないからでしょうか？

【要望へのご回答】

リトミックではリズム遊びとして楽しんで活動に参加しております。いろいろな経験をさせることで子どもたちの情操につながる事はとても良いことだと考えます。沖縄の文化に触れる経験をさせたいと思って沖縄県の事業で空手の講師派遣も申し込みをしたのですが今回は残念ながらできませんでした。今後任意でのスイミング（3,4,5歳児対象で有償になる為、個別でスイミングさんとの契約になりますが・・・）等も検討できたらと考えております。まずは体験会をお願いしていますので日程が決まり次第ご案内します。

みや保育園では遊びを中心とした保育カリキュラムを大事にしたいと考えています。幼児期の遊びの中で生活に必要な知恵や友だちと関わりながら人間関係を学び、発見したことや不思議に思ったことを生活の中で伝えたり、調べたりすることが学びの素地につながると考えるからです。幼児期だからこそ遊びの中でたくさんを感じてほしいし、感動体験や葛藤を通して成長してほしいと考えます。そういった面では③の園外保育などもすごく意義のあるものにつながると思いますので色々計画していきたいと思えます。（夏場は熱中症警戒アラーム発令等でなかなか活動が思うようにいかなかったのですが、季節が変わり始め、子どもたちも成長してきていることから、図書館までの散歩や公園巡りなどもしていきたいです。）園バスは開園直後でまだ購入するまでには至りませんが様々な工夫をしながら子どもたちに楽しい経験をさせていきたいと思えます。

②の体操着については今後検討していきたいと考えます。

保護者から意見要望を伝えて頂けるのは保育園をより良くするために必要だと考えます。貴重なご意見ありがとうございました。